

InternationalMedia

RABU 24 AGUSTUS 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN MENINJAU TAMAN MINI

Presiden Jokowi meninjau progres renovasi Taman Mini Indonesia Indah (TMII), Jakarta pada Selasa (23/8). Presiden berharap renovasi TMII yang menghabiskan anggaran Rp1,1 triliun tersebut menjadi tujuan wisata masyarakat untuk melihat keberagaman seni dan budaya yang dimiliki Indonesia.

Terpidana Bom Bali I Umar Patek dalam Proses Pembebasan Bersyarat

PM Australia Anthony Albanese mengaku kecewa karena masa hukuman Umar Patek dikurangi hampir dua tahun sehingga akan bebas bersyarat.

JAKARTA (IM) - Terpidana serangan Bom Bali I Umar Patek sedang dalam proses Pembebasan Bersyarat (PB) setelah mendapatkan remisi berupa pengurangan

masa tahanan lima bulan. Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia (Menkumham) Yasonna H Laoly mengatakan Umar Patek telah mendapatkan

rekendasi dari Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) untuk mendapatkan pembebasan bersyarat (PB).

Yasonna juga menyebut bahwa pihaknya telah mendengar keberatan dari sejumlah pihak terkait proses pembebasan bersyarat bagi Umar Patek.

"Kalau secara ketentuan memang ya itu (Umar Patek) sudah ada rekomendasi dari BNPT," kata Yasonna saat dite-

mui wartawan di Jakarta Pusat, Selasa (23/8).

Menurut Yasonna, selama ini Umar Patek telah menunjukkan perilaku baik, mengikuti program deradikalisasi, dan menyatakan setia kepada NKRI.

Sementara itu, Koordinator Humas Direktorat Jenderal (Ditjen) Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham), Rika Aprianti, mengatakan, pihaknya

sedang memproses Pembebasan Bersyarat untuk Umar Patek,

Selain mempunyai hak untuk mendapatkan hak remisi sebagaimana narapidana lain di Indonesia, Umar Patek juga telah memenuhi persyaratan administratif dan substantif. Berdasarkan ketentuan yang berlaku, Umar Patek juga berhak untuk mengajukan permohonan Pembebasan

► Bersambung ke hal 11

Tentara Papua Nugini Tembaki Nelayan Indonesia, Satu Orang Tewas

JAYAPURA (IM) - Tentara Papua Nugini (PNGDF) diduga menembak kapal nelayan asal Merauke, Papua, yang masuk ke perairan Papua Nugini. Akibat aksi brutal PNGDF itu mengakibatkan seorang anak buah kapal (ABK) meninggal dunia.

"Memang ada laporan terkait penembakan yang dilakukan tentara Papua Nugini yang diduga melakukan penangkapan ikan secara ilegal di wilayah negara tersebut," kata Kepala Badan Perbatasan dan Kerjasama Luar Negeri Papua Suzanna Wanggai di Jayapura, dikutip dari Antara, Selasa (23/8).

Dari laporan awal yang diterima Senin (22/8) terungkap ada tiga kapal nelayan yang menangkap ikan di perairan Papua Nu-

gini, dua berhasil ditangkap dan satu kapal melarikan diri.

Saat melarikan diri itulah kapal nelayan tersebut ditembak hingga mengenai salah satu ABK yakni Sugeng hingga meninggal dunia. Suzanna mengatakan kapal dan korban penembakan saat ini sudah tiba di Merauke namun pihaknya masih menunggu laporan lengkap.

Sementara itu Kapolres Merauke AKBP Sandi Sultan secara terpisah mengaku kapal yang membawa sembilan orang ABK termasuk korban sudah tiba di Merauke.

"Saat ini anggota masih mengumpulkan keterangan dari saksi untuk memastikan penyebab terjadinya insiden tersebut," tutup Sandi. ● Ius

Buruh Ancam Demo jika Pemerintah "Ngotot" Meningkatkan Harga BBM

JAKARTA (IM) - Buruh ancam turun ke jalan serentak di 34 provinsi pada awal September tahun ini jika pemerintah tetap ngotot menaikkan harga BBM.

Hal ini ditugaskan Presiden Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) yang juga Ketua Partai Buruh Said Iqbal.

"Aksi demonstrasi akan di-

lakukan di awal September 2022, melibatkan puluhan ribu buruh turun ke jalan di 34 provinsi, 440

► Bersambung ke hal 11

PPATK Blokir 421 Rekening Judi Online Senilai Rp730 Miliar

JAKARTA (IM) - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) telah memblokir atau menghentikan transaksi 421 rekening yang diduga

kuat berkaitan dengan praktik judi online medio Januari hingga Agustus 2022. Dari 421 rekening tersebut, ditemukan total nominal uang hingga Rp730 miliar.

"Pada kurun waktu Januari-Agustus 2022 saja, PPATK telah melakukan penghentian transaksi

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19

Kasus Covid-19 di Indonesia Bertambah 4.858 Orang dan Sembuh 5.134 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus harian yang terkonfirmasi positif Covid-19 di Indonesia masih terus bertambah. Dalam 24 jam terakhir atau per Selasa (23/8) pukul 12.00 WIB, ada penambahan 4.858 kasus Covid-19 di Tanah Air.

Dengan demikian, total kasus Covid-19 di Indonesia mencapai 6.323.715, terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020 lalu.

Provinsi DKI Jakarta menempati posisi dengan

penambahan kasus konfirmasi positif Covid-19 paling banyak, yaitu sebanyak 1.470 kasus. Kemudian disusul Jawa Barat dengan 1.275 kasus, Banten dengan 681 kasus, Jawa Timur dengan 506 kasus, dan Jawa Tengah dengan 194 kasus.

Sementara itu, kasus aktif berkurang 300 kasus dalam 24 jam terakhir, sehingga totalnya mencapai 48.503 kasus aktif.

Kasus aktif adalah pasien yang masih terkonfirmasi

► Bersambung ke hal 11



PROGRAM KREASIMUDA OJK 2022

Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Mahendra Siregar (kanan) bersama Menko Perekonomian Airlangga Hartarto (tengah) serta Anggota Dewan Komisiner OJK Bidang Edukasi dan Perlindungan Konsumen Friderica Widyasari Dewi (kiri) memberikan paparannya pada acara peluncuran Program SiMuda Gen 2 Kreasimuda Indonesia 2022 di Jakarta, Selasa (23/8). Program yang diselenggarakan oleh OJK dalam rangka peringatan Hari Indonesia Menabung tersebut bertujuan untuk mendorong agar setiap pelajar berusia di bawah 18 tahun memiliki setidaknya satu rekening tabungan di bank.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menyerap Dharma ke dalam Ladang Batin dan Memupuk Berkah (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!
Ayah Brigadir J Menangis Saat Terima Ijazah Sarjana Anaknya



SAMUEL Hutabarat dipanggil ke atas panggung guna mewakili penerimaan ijazah atas kelulusan sarjana putranya almarhum Brigadir J.

Samuel tak kuat menahan haru hingga meneteskan air mata. Wisuda itu berlangsung di Universitas Terbuka Convention Centre (UTCC), Kampus UT, Pamulang, Selasa (23/8). Samuel yang

► Bersambung ke hal 11

Salah Ramal Cuaca, Kepala Badan Prakiraan Cuaca Hungaria Dipecat



DUA pakar cuaca terkemuka Hungaria dipecat karena mmenyampaikan prakiraan cuaca yang keliru sehingga memicu kegemparan politik.

Pemecatan ini terkait dengan rencana pertunjukan kembang api terbesar di Eropa yang awalnya direncanakan akan diselenggarakan pada Sabtu (20/8) malam untuk merayakan Hari St Stephen yakni hari libur nasional.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.938,00	1.853,00
SGD	10.739,00	10.539,00
AUD	10.327,00	10.117,00
EUR	14.959,00	14.704,00
USD	14.970,00	14.720,00
GBP	17.694,00	17.399,00

Selasa 23 Agustus 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>